



## 令和7年度第1学期始業式



4月7日（月）、1学期の始業式を行いました。私からは、3年生、2年生の生徒の皆さんに次のことをお話ししました。

### 1学期始業式 校長あいさつ

- 皆さんにとって、今日は人との新たな出会いの日となります。新しい学級の仲間との出会い、着任した先生との出会い、更に明日は新入生との出会いもあります。
- 「一期一会」という言葉があります。「世の中にたくさんの人がいる中で、目の前にいる人に出会うこと自体が奇跡のようなことである。だから出会いを大切にしてください」という意味です。
- 人はたくさんの人との関わりの中で成長します。これは、大人も同じです。この出会いにちなんで皆さんに頑張してほしいことを2つ（※）お話しします。

1つめは、「自分を大切にすること」です。自分を大切にすることとは、自分の心と体を大切にすることではありますが、自分を磨き高めていくことも自分を大切にすることになります。自分を磨き高める人は、自分に自信を持ち、自分をさらに好きになります。

2つめは、「周りの人を大切にすること」です。お互いが周りの人に敬意をもって大切にすることができれば、学校生活は穏やかにそして、楽しいものとなります。そのためには、お互いが分かり合おうとすること、常に相手の気持ちを考え、相手の幸せを願って行動することです。

- 学校はここにいるみんなが主役です。互いの個性を認め合って、「一人はみんなのために、みんなは一人のために」行動し、みんなが誇れる橘中学校を今年も創っていきましょう。

※ 翌日の入学式では、上の「頑張してほしい2つのこと」に、「自分を見つけていくこと」を加えて、学校生活を充実したものにする3つの心得として新入生にお話しをしました。

3年生、2年生生徒代表からは、次のような抱負が発表されました。

### <3年生 代表>

- 最高学年になるにあたり、3つの抱負を立てました。
- 1つ目は、これまでよりも自分の行動に責任を持つということです。
- 2つ目は、受験生だということを自覚し、悔いの残らない結果を出すということです。
- 3つ目は、たくさんの思い出を作ることです。
- 仲間たちとの毎日がかけがえのない日々になるよう今しかない1年間を大切に過ごしていきたいです。

### <2年生 代表>

- 2年生で頑張りたいことを3つの校訓に沿って話します。
- 「自立」について、誰かに言われて行動するのではなく、言われる前に行動することを心掛けます。
- 「敬愛」について、いろいろな人と関わり、自分とは違う個性を尊重し、お互いを大切にして生活していきたいです。
- 「創造」について、失敗を恐れず、いろいろなことに前向きにチャレンジしていきたいです。

今年度の橘中学校を創る先輩たち3年生、2年生の活躍に期待しています。